

# Lo que los residentes del condado de Clackamas deben saber sobre el sarampión



## El sarampión no es simplemente un sarpullido. Puede ser muy peligroso e incluso mortal.

En lo que va de 2024, hemos visto más casos de sarampión en los Estados Unidos que los que vimos en todo 2023, incluidos los casos en el condado de Clackamas.

La mejor manera de protegerse a sí mismo y a su comunidad es **asegurarse de que usted y su familia estén vacunados contra el sarampión.**

### Lo que debe saber sobre la vacuna contra el sarampión:

- La vacuna contra el sarampión (llamada vacuna MMR) se usa de forma segura desde la década de 1970 y es sumamente eficaz para asegurarse de no contraer sarampión.
- Los niños deben recibir dos dosis de la vacuna MMR, comenzando con la primera dosis entre los 12 y los 15 meses de edad y la segunda dosis entre los 4 y los 6 años de edad, pero nunca es tarde para vacunarse.
- Si tiene un bebé que tenga entre 6 y 12 meses y pasará tiempo en un lugar donde se está propagando el sarampión, hable con su pediatra sobre las opciones.
- Si alguien en la escuela de su hijo contrae sarampión y su hijo no está vacunado, es posible que no le permitan asistir a la escuela por 21 días.

¿Quiere vacunarse o vacunar a su hijo contra el sarampión? Hable con su médico de cabecera o llame a los centros de salud del condado de Clackamas al 503-655-8471.



Infórmese sobre cómo protegerse a usted y a su familia:  
<https://www.clackamas.us/publichealth/measles>

